



12月の園だより



Instagram HP
済美幼稚園

朝晩が寒くなり、日中のぽかぽかとした太陽がより暖かく感じられるようになりました。子どもたちは、思い切り身体を動かして戸外遊びを楽しんでいます。

体調管理には十分に配慮し、今年最後まで元気いっぱいにご過ごしていきたいと思ひます。

【今月の目標】

- ・冬の生活の仕方を知り、健康に過ごす。
- ・寒さに負けず、戸外で思い切り身体を動かして遊ぶ。

12月の行事予定

- 5日(木) 【年長組】砥部焼絵付け体験
園納金引落日
 - 6日(金) 焼き芋パーティー
 - 13日(金) 避難訓練
 - 17日(火) クリスマス会
 - 19日(木) 誕生日会
 - 20日(金) 第2学期終業式
午前保育(預かり保育あり)
1月分預かり保育料納入日
- *園庭開放日…5日・6日・12日・13日・19日
(14:30~16:30)
- *毎週月曜日はプレイルーム、水曜日は体操教室のお迎えが重なり、西駐車場が混雑しますので、園庭で遊ぶことなくすみやかに降園をお願いします。

ふり返りつつ 年歩む 12月です

運動会が終わり、寄せていただいた感想をすべて読ませていただきました。ありがたい思いでいっぱいです。また、近隣の商業施設等への無断駐車はなかったようで、ルールを守り、ご協力ありがとうございました。

朝、時々、自転車に乗った同じお年寄りが、ごみをポイッと川に捨てておられます。先日、レジ袋を持っていき、ごみならここにいらしてくださいと言ってみました。以後、捨てられていません。スーパーに行ったときのことで。入口近くの身体障がい者等用駐車場(県や市が利用証交付)に大きな車がすーっと入って駐車。中から若く健康そうな女性と子どもが出てきました。うん? これでもいいんかなあ。子どもはお母さんの行動を見ているのに、どうわが子に社会のルールやモラルを教えていくんだらう。子どもは大人の背中を見て育つ。

幼稚園での朝、子どもたちは私に元気なあいさつをしてくれています。very good ですが、他の先生やお家でもできているのかな。子どもが元気に「おはようございます」、母(父)も「おはようございます」、私も「おはようございます」。このやり取りが大事で、価値を感じます。誰かが「…」ならば、さみしくなります。「お預かりします」。学校現場では、使ったことのない言葉でした。朝、保護者が帰る際、私は「お預かりします」、母(父)は「お願いします」。みんな元気な明るい朝にしたいなあ。

園長 忍那義博

1月の行事予定

- 8日(水) 第3学期始業式
午前保育(預かり保育あり)
令和7年度新入児用品販売
〈ホールにて〉13:30~15:30
 - 9日(木) 給食開始
避難訓練
 - 13日(月) 成人の日
 - 27日(月) 誕生日会
 - 31日(金) 【年長組】発表会
- *年中組発表会2月14日(金)
*プレ年少・年少組発表会2月28日(金)

クリスマス会

子どもたちが楽しみにしているクリスマス会。今年も恒例の外国人サンタさんがやってきました。サンタさんと写真を撮ったり、プレゼントをもらったりして楽しめます。また、みんなで歌やゲームをして楽しく過ごす予定です。

おねがい

- * 令和7年度のバスコースを作成しますので、バス停を仕事の都合や転居などで変更する予定がある方は、わかり次第すぐに担任までお知らせください。
- * 寒くなりましたが、バスの時間に遅れないようにしましょう。また、バス停はお借りしている所です。大声を出す・物を傷つけるなど、周りの家に迷惑をかけないようにしましょう。
- * 手袋やマフラーは、バス停や玄関までにしてください。
- * ジャンパーやコートなどの上着は、戸外遊び時に危険ですので、フードのないものにしてください。

カバンに付けるキーホルダーは、1つにしてください。大きすぎるもの、おもちゃになるもの、壊れて困るようなものは付けないようにしましょう。必ず記名をしてください。(カバンにも記名をお願いします。)

年長組へ

なわとびの縄の長さを調節し、記名をして、12月2日(月)にお持たせ下さい。